

EUROVISIÃO

KARMELE MARCHANTE: POPSTAR QUEEN QUEDA EXCLUIDA DEL CONCURSO

Seminario 2 - 04/02/2010

Popstar Queen, o lo que es lo mismo, la periodista Karmele Marchante, ha hablado por primera vez después de que el jueves RTVE decidiera apartarla de la carrera a Eurovisión. El ente público la eliminó -junto a otros tres candidatos, Chimo Bayo, Kej-o y Juan Losada- de la lista de votaciones cuando la colaboradora de Telecinco se encontraba en cabeza con más de 105.000 votos. "Estoy hundida, es una injusticia total", aseguraba Marchante a la página web de la cadena de Fuencarral, en donde también apuntó que luchará "hasta que se haga justicia".

Telecinco no se da por vencido y ha decidido mantener en su página un enlace con la posibilidad de seguir apoyando la canción Soy un tsunami. Con esta iniciativa demostrarán que la gente quiere a Popstar Queen en el certamen europeo y que, si llega a estar en la votación hasta el final, será la clara vencedora.

En este sentido, la propia cantante ha querido agradecer a todos aquellos que le han mostrado su apoyo y le han ayudado a ser la primera del ranking durante la primera semana, desde que se abriera el plazo: "No se puede jugar con los votos de la gente", denunció la colaboradora.

Telecinco: "Es anticonstitucional"

Telecinco considera que la medida de eliminar a Karmele es "discriminatoria y anticonstitucional", afirmó en un comunicado un portavoz de la cadena.

Karmele Marchante, colaboradora del programa de Telecinco Sálvame, encabezaba la lista de los 10 candidatos más votados en la web de RTVE con alrededor de 100.000 votos, y RTVE consideró que su candidatura, además de las otros tres artistas (Chimo Bayo, Kej-o y Juan Losada), debían ser excluidas por no reunir todas las exigencias establecidas por la Unión Europea de Radiodifusión (UER) o en las bases del concurso.

Según el portavoz de Telecinco, "no se puede pedir la opinión popular si luego se descalifica arbitrariamente al candidato más votado por la gente. Esto sólo demuestra que a la dirección de RTVE le da miedo la democracia".

La nota del portavoz de la cadena de Mediaset añade que "no entendemos por qué un candidato de La Sexta puede llegar a Eurovisión, y no uno de Telecinco", en referencia a la edición del año pasado, cuando concursó por Españaa Rodolfo Chikilicuatre

